

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Urgensi hak imunitas bagi anggota legislatif menjadi sangat penting untuk dimiliki, karena dengan adanya hak imunitas, seorang anggota legislatif dapat dengan bebas berbicara maupun mengusulkan pendapat tanpa dibayang-dibayangi oleh gugatan atau tuduhan hukum di muka pengadilan dan diganti antar waktu karena tindakannya tersebut. Dengan adanya hak imunitas dapat membuat kedudukan pihak legislatif menjadi lebih mandiri, anggota legislatif dapat lebih berani dalam mengungkapkan pendapatnya serta dapat lebih berkonsentrasi kepada tugas-tugasnya tanpa harus membuang waktu, tenaga, dan pikiran untuk beracara di pengadilan
2. Dampak hak imunitas dalam mempengaruhi capaian legislasi dinilai sudah benar adanya, hal itu dapat dilihat dari meningkatnya perolehan legislasi secara presentase di Kabupaten Lebak dibandingkan sebelum berlakunya hak imunitas. Kenaikan capaian legislasi mencapai 20,8 persen

dari yang tadinya rata-rata pertahun 9,6 Perda menjadi 12,6 Perda pertahun setelah berlakunya Undang-Undang yang mengatur hak imunitas bagi DPRD. Faktor lain yang menjadi penyebab meningkatnya perolehan legislasi daerah di Kabupaten Lebak ialah karena adanya harmonisasi antara Peraturan Daerah dengan Peraturan Perundang-Undangan di atasnya, Upaya mendukung program prioritas nasional, serta adanya kebutuhan dari Pemerintah daerah akan Perda yang disahkan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan terhadap hak imunitas, maka penulis menulis saran sebagai berikut :

1. Penulis menilai perlunya edukasi terkait hak imunitas serta batasan-batasannya agar tidak terjadi kesalahpahaman penafsiran seperti yang terjadi di masyarakat dimana masyarakat menganggap negara memberikan perlakuan istimewa terhadap anggota dewan.
2. Penulis juga berharap hak imunitas yang dimiliki anggota dewan dapat lebih berdampak baik tidak hanya terhadap fungsi legislasi, melainkan fungsi anggaran dan juga fungsi pengawasan.